

En Tapachula y Huehuetán

Invierten el Estado y la Federación más de 65 mdp en obras de infraestructura en la UNACH

- **Recorre el rector Jaime Valls Esponda obras del Campus IV**
- **En proceso de edificación, laboratorios, aulas, centros de cómputo y una estancia infantil para hijos de estudiantes**

Tapachula, Chiapas.- Con una inversión superior a los 65 millones de pesos, erogados por los gobiernos estatal y federal, se construye nueva infraestructura universitaria que beneficiará a miles de alumnos de los Centros, Escuelas y Facultades que conforman el Campus IV de la Universidad Autónoma de Chiapas.

Durante un recorrido por las obras que se llevan a cabo en esta ciudad y en el municipio de Huehuetán, el rector Jaime Valls Esponda constató el avance de un edificio de dos niveles, que contará con laboratorios y cuartos para equipo y reactivos, entre otros, en la Facultad de Ciencias Agrícolas.

En esta Facultad que se localiza en Huehuetán, el rector de la Máxima Casa de Estudios anunció también que se iniciarán los trabajos de remodelación y adecuación del edificio “B” de este centro de estudios, petición que fue planteada desde hace más de seis años por la comunidad estudiantil, y que permitirá el crecimiento de la matrícula escolar.

Posterior a su visita y como parte de una intensa agenda de trabajo, el rector Valls Esponda, acompañado del director General de Planeación de la Universidad, Juan Carlos Rodríguez Guillén, supervisó la construcción de lo que será la segunda Estancia Infantil para hijos de estudiantes de la UNACH, misma que presenta ya un avance del 35 por ciento.

En este sentido, dijo que este espacio tendrá una capacidad para 70 niños de 45 días de nacido a tres años y 11 meses de edad, atendiendo de esta forma una de las causas de la deserción escolar y, que ha probado su éxito y eficacia en Tuxtla Gutiérrez.

Posteriormente, realizó una visita a lo que serán los edificios de tres niveles del Centro de Bociencias, los cuales están próximos a concluir y donde docentes y alumnos dispondrán de laboratorios de cómputo e investigación, aulas magnas y didácticas, entre otros, que coadyuvarán al fortalecimiento de su formación académica y científica.

Para concluir esta visita de trabajo, el rector Jaime Valls Esponda constató el avance del 85 por ciento que presenta ya el edificio del Polilaboratorio, espacio que da respuesta a las necesidades de los estudiantes de la Facultad de Ciencias Químicas, área que contribuirá a hacer más eficientes los servicios que la Universidad ofrece a distintas empresas y a la sociedad en general.

Es importante mencionar que además del crecimiento de su infraestructura, la Universidad Autónoma de Chiapas desarrolló recientemente el Proyecto Ejecutivo de lo que será el nuevo Hospital Regional del Instituto Mexicano del Seguro Social, labor a la que fue invitada a trabajar en reconocimiento a su calidad y profesionalismo.

La agenda del rector Jaime Valls Esponda continuará este viernes en esta ciudad, donde presidirá la sesión del Consejo Universitario, donde alumnos, docentes y directivos, analizarán temas referentes al crecimiento en distintos ámbitos de esta Máxima Casa de Estudios.